

WELCOME

RENDONS NOTRE



ÉCOLE  
SUPÉRIEURE

DES ARTS HOSPITALIÈRE

[www.esahospitaliere.be](http://www.esahospitaliere.be)

# LÀ OÙ LES **MIGRANTS** FONT PARTIE DE LA COMMUNAUTÉ COMME LES AUTRES

## QU'EST-CE QU'UNE ÉCOLE SUPÉRIEURE DES ARTS HOSPITALIÈRE ?

Une **École Supérieure des Arts Hospitalière** est une institution qui s'engage par le biais d'une motion adoptée dans les instances **en faveur des personnes migrantes au sens large** : demandeurs d'asile, réfugiés, étudiants dans le cadre d'un programme de coopération, étudiants issus des pays du sud et les personnes sans papiers.



## POUR L'HOSPITALITÉ !

La motion engage toute la communauté dans une démarche d'accueil, d'hospitalité et de valorisation des initiatives portées par les membres de la communauté. L'idée de cette motion est d'améliorer la condition des personnes migrantes, de valoriser l'engagement institutionnel, des membres de la communauté universitaire et d'afficher cet engagement d'**un enseignement supérieur en faveur de l'hospitalité dans la société.**

Comment faire ? Qui contacter ?

Vous trouverez toutes les informations sur le site [www.esahospitaliere.be](http://www.esahospitaliere.be).